



Publicidad



INFÓRMESE, OPINE Y COMPARTA

EL UNIVERSO

Publicidad

La CASA
que buscas en

full CLASIFICADOS

EL UNIVERSO

PORTADA

NOTICIAS

OPINION

DEPORTES

VIDA Y ESTILO



NOTICIAS

Política

Economía

Ecuador

Internacional

Gran Guayaquil

Informes

Seguridad

Viva

TEMAS

Alianza público-privada

Personajes de Guayaquil

Fiestas de Guayaquil

Volcanes

Fenómeno El Niño

Tránsito en C

GUAYAQUIL
SAMBORONDÓN

Síguenos: @VIVASAMBORONDON @VIVAGYE

Recomendar 54

Twitter 16

G+1 0

Publicidad

CARTELERA
DE CINESEncuentra todos los
horarios y salas de
cine aquí.

BUSCAR

EL UNIVERSO



Jueves, 15 de octubre, 2015

Coro de la ESPOL, fuerza a una sola voz

Sus voces son prodigiosas, cautivan a quien acude a sus conciertos. Los niveles del coro de la Espol reflejan el grado de compromiso y preparación que logran a través de los ensayos, dos horas por día, cuatro veces a la semana. Actualmente lo conforman 26 personas entre alumnos, ex alumnos, familiares, trabajadores u otro que tenga algún vínculo con la institución.

La idea nació en 1995, cuando un grupo de alumnos de la Espol, que acostumbraban a reunirse para tocar guitarra, asistió a un concierto de coros y quedaron impactados. "Le dijimos al vicerrector de asuntos estudiantiles de esa época que queríamos conformar un coro y él nos apoyó", cuenta Ian Moncayo, ex alumno y actual jefe de cuerda de los bajos del coro. Así contactaron a Byron Sotomayor, quien acababa de llegar de Europa y continúa hasta la actualidad como director del coro.

En 20 años de trayectoria, la agrupación ha recorrido varios escenarios dentro y fuera del país, pasando por países como México, Nicaragua, Costa Rica, Venezuela, Perú, Argentina y Chile.

La última participación fue en el Festival coral internacional en Bucaramanga (Colombia), donde se presentaron junto a otros coros de diversas localidades del país vecino. "Hubo mucho nivel coral, fuimos uno de los más aplaudidos", asegura Ian. Además fueron invitados a tocar en la Embajada Ecuatoriana en Bogotá.

Sus repertorios incluyen sacro, renacentista y popular. Así, han formado parte de misas (obras sacras) con orquestas sinfónicas de Guayaquil y Quito, además fueron

ÚLTIMAS NOTICIAS EN NOTICIAS

Venezuela fija ganancia máxima para toda la cadena de distribución comercial

Simulacro en Durán se cerró con emergencia en puente de la Unidad Nacional



Hillary Clinton dice que es imposible prevenir todos los ataques terroristas



Organismos de socorro cumplen simulacro en Durán



TEMAS

ESPOL

22
OctCulmina festival de universidades en Espol

21
OctEl folclore costeño reinó en la Espol

20
OctSigue 'Espol en sonido y movimiento'

16
OctDanza inspirada en Juana de Arco se presenta en la Espol

15
OctIntegrantes del club

parte del ensamble La misa criolla, obra sinfónica folclórica, junto a coros de otros países, con el maestro Ariel Ramírez (+) creador del tema Alfonsina y el mar. Ian recuerda La fantasía coral de Beethoven, como la primera obra que interpretaron a los dos meses de creado el coro, en Cuenca.

En marzo de este año celebraron dos décadas de creación, por lo que en septiembre realizaron un concierto con todos los coristas que han pasado por la agrupación todos estos años. Además de las creaciones sinfónicas, a nivel de grupo el tema emblema es Te Quiero, canción que ensamblaron entre todos, el día del concierto.

“El coro, sin buscarlo o sin quererlo es un semillero de músicos”, expresa Ian, refiriéndose a muchos profesionales de la Espol que se encaminaron en este género luego de involucrarse con el coro.

Del 17 al 25 de octubre realizarán la VIII edición del Festival Internacional de Artes Musicales Académicas (FIAMA), con presentaciones de cuartetos, pianistas coristas, talleres de canto y otros. El FIAMA recorrerá varias ciudades del Ecuador junto a agrupaciones invitadas de otros países.

Del 19 al 21 de octubre tienen programados los conciertos en el MAAC con ingreso libre. (D)

ESPOL MÚSICA UNIVERSIDADES GUAYAQUIL

REPORTAR ERRORES | IMPRIMIR | COMPARTIR ▼ ENLACE CORTO <http://www.eluniverso.com>

Publicidad



TE PUEDE INTERESAR

- Peruana enloqueció a miles de hinchas en el estadio Nacional de...
- Camilo Sesto luce un rostro 'irreconocible'
- Rafael Correa: Así se repartía el país, afirmó
- Barack Obama, asistente no esperado en una boda
- Presidente Correa reta a los puños a Andrés Páez, quien acepta

por Taboola

Suscríbete y recibe más noticias directamente en tu correo

Correo:

TE RECOMENDAMOS

Thiago Silva está dolido por la crítica de Romario

✕

Revelan detalles de carta que dejó exnovia de Jim Carrey antes de suicidarse

[Kokoa. en bienvenida a 1.100 alumnos noveles de la Espol](#)

15

[OctCoro de la ESPOL. fuerza a una sola voz](#)

12

[OctMinisterio de Ambiente premió a Almacenes Tía \(Breves\)](#)

► Música

► Universidades

Publicidad



GM OBB

Obsesionados con el medio ambiente

Descubre más

MAS NOTICIAS

Supuesto violador lideraría prostitución en Guayaquil

Cristhian Noboa presume foto con CR... Guagua

[Videos] La presidenta argentina causa sensación con su baile

¿Qué sucede cuando juegas contra Antonio Valencia?

por Taboola

full

(<http://www.fullclasificados.ec/?source=buscador-widget-eu>)

Bienes

Autos

Quiero comprar Quiero alquilar

Casas

Guayas